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O ENTREVISTA. RICARDO DÍAZ, gobernador regional reelecto (Indep. - PPD Pacto Por Chile y sus Regiones): 

“Mi llamado es a la unidad, a proyectar una 
región de futuro y ahí todas las voces son válidas” 
Constanza Caldera Pfeiffer 

cronicaamercurioantofagasta.cl 

on una sensación de 

C mucho agradecimiento 
respecto alos resultados 

dijo encontrarse ayer el gober- 
nar regional Ricardo Díaz (In- 
dep.-PPD Pacto por Chile ysus 
Regiones) tras resultar reelec- 
toenelcargo. 

Díaz, quien se encuentra 
en Santiago por problemas de 
salud desumadre, en entrevis- 
ta con este Diario señaló tener 

un claro propósito: el detraba- 
jar mancomunadamente con 
odos los actores de la región. 

Asimismo, profundizó en 
lasprioridades que tendrásuse- 
gunda gestión, las cuales esta- 
rán centradas en educación, sa- 
lud, vivienda, seguridad yen di- 
versificar la matriz productiva. 

Entanto, la autoridadse re- 
firió al caso ProCultura, mani- 

festando suinterés deser citado 
adeclarar y de esta formaescla- 
recerlos hechos. 

¿Con quésensaciónse queda des- 
pués de una campaña intensa y 
de haber resultado electo? 

-De mucho agradecimien- 
to. La ciudadanía ha confiado 

en que nosotros sigamos los 
destinos dela región y yo creo 
que tiene que ver con que hay 
una propuesta que incorpora 
distintas visiones. Nosotros fui- 
mos capaces de escuchar a los 
otros candidatos, alos que no 
estaban en la segunda vuelta, 
incorporamos gran parte de 
sus medidas. Creo que tene- 
mos que ser capaces de ir tra- 
bajando una mirada de futuro, 
una mirada articulada para 
que la región siga creciendo. 
Creo que ese es el desafío, lo 
que quiere la región es lograr 
mayor unidad, resolverlas bre- 
chasquehay yesosolose logra 
trabajando 'mancomunada- 
mente con todos los actores, 

por lo menos ese es nuestro 
propósitoy quesigamos traba- 
jando desde esa mirada, de ir 
generando la mayor concilia- 
ción posible. 

Y respecto ala campaña, la cual 
fue bastante intensa y de diver- 
sos enfrentamientos con su con- 

tendora Marcela Hernando... 

-Creo que al final del día, lo 
queimporta escómo logramos 
quelaregión se posicione enel 
lugar que se merece. Esta re- 
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EL GOBERNADOR REGIONAL RICARDO DÍAZ ASUMIRÁ SU NUEVO PERIODO EN ENERO PRÓXIMO. 

“No hay vinculación 
mía con la fundación 
(ProCultura) y por 
eso es que me intere- 
saría poder prestar 
eclaración para po- 

der quitar ese manto 
deduda”. 

  

gión que tanto le da al país re- 
quiere un trato distinto y yo 
creo que para dar esa pelea, ne- 
cesitamosla unión de todos yel 
apoyo de todos, entonces mi 
llamado sería hoy en día a la 
unidad, atrabajar en conjunto, 
aqueseamos capaces todos de 
proyectar una región de futuro 
yahítodas las vocesson válidas 
(-.. Creo quela campaña ya pa- 
só, enel fondo lo que primó fue 
una propuesta de futuro de la 
región, mantenerla verdad res- 
pecto alo que hemos hecho y 
enese sentido me quedo satis- 
fechorespecto a eS0 (.... 

PRIORIDADES 

¿Aquéaspectosledará prioridad 
en su gestión una vez que asuma 
el nuevo periodo? 

-Nos interesa es ir cerran- 
do las brechas que tenemos 
en salud, vivienda y educa- 
ción. Retomar los proyectos 
de seguridad, para que poda- 
mos recuperar la seguridad 

en el centro Antofagasta y en 
todas las demás capitales pro- 
vinciales, que hayan pórticos 
de patentes para que poda- 
mos ir disminuyendo las tasas 
derobos de vehículos y tam- 
bién nos interesa ver cómo di- 
versificamos la matriz econó- 
mica en nuestraregión. Tene- 
mos que apuntar a que la re- 
gión invierta para queexistan 
nuevos tipos de empleo y nue- 
vas oportunidades para los jó- 
venes, y en eso yo creo que va- 
mosa poner el énfasis a través 
del corredor bioceánico, del 
desarrollo de hidrógeno verde 
y de otrasáreas como el turis- 
mo o el desarrollo del borde 
costero. 

  

¿Cuálesson los proyectos más in- 
signes que le gustaría se concre- 
taran enestos cuatro años? 

-El centro NANEAS que po- 
damosimplementarlo en Anto- 
fagasta y que pueda haber aten- 
ción para las familias de niños 
TEA. También replicarlo en Ca- 

lama y en Tocopilla, yo creo 
que eso vaa dar un alivio muy 
grande alas familias. Nos inte- 
resa todo el tema dela interna- 
cionalización de nuestro puer- 
toa través del proyecto que te- 
nemos con Empresa Portuaria 
Antofagasta, son más de 
40.000 mil millones de pesos 
para que podamos urbanizar 

en La Negra, llegar con agua, 
con electricidad y eso nos per- 
mitiría también ofrecer a los 
emprendedores que ya están 
en La Negra la pavimentación 
de calles a través de un conve- 
nioconel Serviu. Lo mismo nos 

interesa replicar en Calama, 
nosinteresair generando zonas 
de descanso en María Elena, 
San Pedro de Atacama, Ollagile 
y Baquedano. Y también nosin- 
teresarían todos aquellos pro- 
yectos emblemáticos quelosal- 
caldes están visualizando para 
utilizarlos recursos del litio. 

¿Realizará cambios ensu equipo 
detrabajo? 

Voy a hacer lo mismo que 
cuando fui electo la primera 
vez. Aquí va haber un reorde- 
namiento delosequipos respe- 
tando todo el apoyo quese re- 
cibió en la campaña. Hay una 
mirada de región en donde 
participaron distintos partidos 
políticos, pero también partici- 
pó la ciudadanía, por tanto va 
a seguir habiendo participa- 
ción también de los indepen- 
dientes y vaa haber represen- 
tación de todos aquellos que 
nos apoyaron y también en las 
áreas de desarrollo consultivo. 
Me interesa escuchar la opi- 
nión de distintos referentes, de 
exsenadores, exalcaldes, de 
exintendentes que puedan 

aportar con su mirada (...). 

¿Cómo proyecta surelaciónconel 
Consejo Regional? 

«Ya hay algunas conversa- 
ciones con los distintos cores 

que han sido electos y parece 
que todos vienen con muy 
buen ánimo, con muy buena 
intención, entonces creo que 
hay que trabajar en conjunto. 
Sial final del día cuando tú pre- 
sentas un proyecto que benefi- 
ciaa la comunidad es muy difi- 
cil oponerse y yo espero quese 
siga trabajando en pos delare- 
gión y que se piense siempre 
en el beneficio mayor para la 
ciudadanía y por lo mismo 
creo que vamos a tener una 
muy buena relación con el 
Consejo Regional. 

PROCULTURA 
¿Creequeelcaso ProCulturapue- 
daseguir siendo una sombra en 
sugestión? 

-Creo que ahílajusticia tie- 
ne que actuar de manera rápi 
da. Todavía no tengo laopción 
de poder testificar y creo que 
eso se hace necesario. Quiero 
demostrar la gran diferencia 
que hay respecto delo que pa- 
só en el Gobierno Regional, de 
lo que ocurrió enel Serviu y ahí 
plantear que aquí no hubo trá- 
fico de influencias, que aquí sí 
hubo revisión de Contraloría, 
que aquí no se entregaron los 
fondos de una sola vezsinrevi- 
sión, queacásíhubo boleta de 
garantía y que este proyecto 
vienecon RS desde la adminis- 
tración anterior, yo no partici- 
pé en suevaluación y en sufor- 
mulación, por tanto no hay 
vinculación mía con la funda- 
ción y eso me interesa aclarar- 
lo por eso es que a míme inte- 
resaría poder prestar declara- 
ción para sacar todos esos ele- 
mentos y así poder quitar ese 
manto de dudas. 

  

¿Quéle parece la citación a la co- 
misión investigadora dela Cáma- 
radeDiputados? 

-Me parece muy bien. Fui 
citado a lacomisión anterior. Si 
bienel parlamento no tienetui- 
ción sobre los gobiernos regio- 
nales, fui porque a mi meinte- 
resaba aclarar la situación y si 
tefijasno hubo ningún cuestio- 
namiento de legalidad respec- 
toa nuestro actuar. Y a mi me 
interesa que esose mantenga y 
se esclarezca. (3   

  

utoridadesrealizaron 
un positivo balance 
delajomadaelectoral 

y destacaron quela elección 
sellevóa cabo con normali- 

   dadenlos94 recintos habil 
tadosparasultagarycon más 
de1.800 efectivos desplega- 
dosanivelregional, sin inte- 
rrupción deservicios básicos 
yeltransporte urbano-rural 
funcionósin novedad. 

Por su parte, Carabine- 
ros a través de las comisa- 
rías y Comisaría Virtual re- 
cepcionaron más de 54 mil 
excusas, además de efec- 
tuar una detención por un 
incidente al exterior de un 

recinto de votación. Por 
otra parte, la Dirección del 
Trabajo cursó dos infrac- 
ciones por incumplimiento 
ala normativa vigente. 

JORNADA TRANQUILA 

El delegado presiden- 
cial regional (s) Miguel Ba- 
llesteros, enfatizó que “el 
balance es sumamente po- 
sitivo, una jornada con ple- 
na normalidad para estos 
efectos queremos destacar 
que no se registraron gran- 
des dificultades que altera- 
ránelnormal desarrollo del 
proceso eleccionario. Tuvi- 
mos unasola persona dete- 
nida, entorno a los locales 
de votación, una persona 
adulta por la agresión una 
menor de 9 años de edad, 
fue detenida por personal 
de la FACH y entregada a 
personal de Carabineros”. 

El Jefe de Fuerza Regio- 
nal de Antofagasta, General 
de Brigada Aérea (A) Hum- 
berto Fernández Pittari, des- 

tacó que “de los 94 locales 
que teníamos bajo nuestro 
control, 79 deellosyahansi- 
doentregados. Estamos en 
esperasolo deaquellosloca- 
les que son escrutadores, y 
estamosfinalizandolos once 
quenos quedan porentre- 
garloantes posible. No he- 
mosafectado las clases”.C3    
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